

Vos questions / nos réponses

TACHYCARDIE APRES SEVRAGE TRAMADOL/TOFRANIL

Par [Profil supprimé](#) Postée le 28/04/2013 12:15

j'ai pris pdt 3 ans tramadol pr douleurs fibromyalgie avec tofranil
dès début sevrage tramadol jai eu tachycardie la nuit qui s'est installée depuis j'ai aussi supprimé
tofranil....
est ce lié ou coïncidence ?
merci

Mise en ligne le 30/04/2013

Bonjour,

Il n'est pas conseillé d'interrompre brutalement des traitements tels que le tramadol ou le tofranil. En effet, un syndrome de sevrage (sueurs nocturnes intenses, maux de tête, tachycardie...) peut apparaître et durer jusqu'à une dizaine de jours après l'arrêt du traitement. Si ces symptômes persistent au-delà d'une dizaine de jours, nous vous invitons à prendre contact avec votre médecin traitant.

Cordialement.
